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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 3 DE AGOSTO 2017 

 

Nº 16 /2017 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Manuel José Ramalho Ramos Paiva, Maria José Fernandes 

Lacerda, Bruno Miguel Botelho Gonçalves, Mário Francisco Cancela Mesquita Montes e 

Margarida Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

OUTRAS PRESENÇAS: Reunião Pública com três presenças.  

- João Afonso Surreira, residente na Rua Guedes de Amorim, Peso da Régua.  

Questionou novamente a câmara sobre o problema da construção de uma marquise junto da 

sua habitação.  

O Vereador Mário Montes informou que o assunto está em estudo nos respetivos serviços.  

- Jorge Frias Magalhães, Urbanização Quinta Viana, Peso da Régua.  

Solicitou que fosse dada resposta a três cartas registadas enviadas à câmara, as quais 

solicitaram pedido de audiência para tratar de uma garantia bancária referente à obra da 

Urbanização Quinta Viana por ter sido efetuada a receção definitiva da obra.  

O Vereador Mário Montes informou que o assunto já foi analisado e que o munícipe irá ser 

contactado pelos serviços da câmara para agendar uma reunião a fim de se encontrar uma 

solução.  

- José Costa Cardoso residente no Lugar do Casal, Sedielos.  

Solicitou a intervenção da câmara para:  

- O problema dos terrenos pertencentes ao lugar da Ferraria – Freguesia de Sedielos ainda no 

cadastro da freguesia de Vinhós.  

- Problema do tanque de água que se encontra inativo, naquele lugar da freguesia, por falta de 

manutenção.  

- Solução, para o acordo existente, com a câmara para os arranjos da entrada da sua 

habitação.  

Entrega do projeto de S. Tiago que cedeu para ser fotocopiado.  



 

O Presidente sobre o problema dos terrenos da Ferraria informou a câmara que o processo se 

encontra em andamento.  

Quanto ás outras questões levantadas, vão ser devidamente analisadas.  

 HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção da Vereadora Maria 

José Fernandes Lacerda por não ter estado presente.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

O Vereador Ramos Paiva solicitou informação sobre o processo das águas das termas do 

Moledo.  

O Presidente informou que já foram iniciadas conversações com o Município de Mesão Frio no 

sentido de ser elaborado, em conjunto, um plano de pormenor para as Caldas do Moledo. O 

espaço físico das termas já está a ser gerido pelo nosso Município.  

A Vereadora Margarida Osório solicitou a intervenção da câmara para a limpeza dos terrenos 

em frente à antiga sede da Junta de Freguesia de Godim.  

O Presidente disse que a situação já está sinalizada para que os serviços procedam a essa 

limpeza.  

A Vereadora Margarida Osório perguntou para quando está agendada a pavimentação das 

estradas da Dourolar.  

O Presidente disse que a obra já está consignada e o seu início será para breve.  

O Vereador Bruno Gonçalves alertou para a praga de baratas existentes nas ruas confinantes 

e da própria Rua dos Camilos.  

O Presidente informou que a desinfestação já está a ser implantada tendo-se até reduzido o 

período de intervenção de três para um mês.  

O Vereador Bruno Gonçalves questionou se existe um plano de reabilitação para o Lugar do 

Salgueiral.  

O Presidente informou que o problema daquela zona é conhecido e está a ser acompanhado e 

estudado.  

O Vereador Bruno Gonçalves sobre a obra da reabilitação da estrada de Covelinhas, fez notar 

que existe a necessidade de efetuar as devidas marcações, bem como a colocação de Rails.  

O Presidente disse que o problema está a ser equacionado para uma nova fase.  

O Vereador Bruno Gonçalves pediu informação sobre o processo do Hospital D. Luís I.  

O Presidente informou que o processo está em andamento sem recuos.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

147 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 20 de julho a 2 de agosto /2017 – Saldo do dia 2 de agosto – Trezentos 

e setenta e quatro mil, trezentos e noventa e oito euros e noventa e um cêntimos.  

 



 

 148 - XII RALLY DE PORTUGAL HISTÓRICO 2017 

Pela Câmara Municipal de Cascais foi presente um e-mail a solicitar aprovação de percurso 

para a realização do XII Rally de Portugal Histórico 2017, com início e termo no Concelho de 

Cascais.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido encontra-se previsto no art.º 46 do Regulamento Sobre Atividades Diversas 

Sujeitas a Licenciamento Municipal (provas desportivas de âmbito intermunicipal) e possui 

todos os elementos necessários ao seu deferimento”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável ao percurso apresentado. 

 

149 - FILIPE FERREIRA MADUREIRA SAMPAIO 

FESTA TEMÁTICA “ NOITE BRANCA DOURO PRIVATE “ 

Foi presente um requerimento de Filipe Ferreira Madureira Sampaio a solicitar autorização para 

a realização de uma festa temática denominada “ Noite Branca Douro Private” a ter lugar no 

Museu do Douro, dia 5 de agosto das 23,00 horas ás 7,00 do dia 6 de agosto.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ De acordo com o n.º 1 do art.º 15 do Dec.Lei 9/2007 de 17/01, cabe ao Município autorizar a 

realização de atividades ruidosas temporárias. O requerido encontra-se tipificado na alínea f) 

do n.º 1 do art.º 2 e possui todos os elementos estipulados no n.º 2 do art.º 15 da referida lei.  

A taxa a pagar é de 15 €”.  

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido.  

 

150 - PROPOSTA 

XXV EDIÇÃO DO FESTIVAL DE FOLCLORE 

Tendo por base as atividades de natureza desportiva, juvenil, cultural, musical, recreativa e 

social desenvolvidas no Concelho e a própria dinâmica associativa, aliadas ao trabalho que a 

Autarquia desenvolveu em parceria com as Associações, de forma a rentabilizar recursos 

disponíveis e diversificar a oferta, recreativa, cultural e de solidariedade no concelho e de 

acordo com a alínea u) do número 1, do artigo 33, da Lei nº 75/13 de 12 de setembro, 

proponho a atribuição dos seguintes subsídios:  

Associações Culturais e Recreativas - 02/04.07.01  

Rancho Folclórico de Loureiro                   

1250,00€ 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada.  

 

151 – EMPRÉSRIMO DE MÉDIO E LONGO PRAZO 

PEDIDO DE APROVAÇÃO DAS CLÁUSULAS DA 

MINUTA DO CONTRATO 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o documento apresentado.  

 



 

DIVISÃO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

152 - ASSOCIAÇÃO CAR-CLUBE AUTOMÓVEL DA RÉGUA 

PERÍCIA DE NOSSA SENHORA DO SOCORRO 

Foi presente um requerimento da Associação Car-Clube Automóvel da Régua a solicitar um 

apoio de 2 800,00 € para a realização da Perícia no dia 12 de agosto, na Praça Renato Aguiar.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 2 800,00 €.  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

153 - MARINETE MARIA ESTEVES ALVES 

QUINTA DE ALÉM – NOSTIM 

MOURA MORTA, PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento de Marinete Maria Esteves Alves, residente na Quinta do Além, 

Nostim, Mouramorta, a solicitar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio 

rústico inscrito na matriz sob o n.º 436-A.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Nada a opor. Propõe-se parecer favorável à constituição de compropriedade para o prédio 

rústico suprarreferido, nos termos do art.º 54º da Lei n.º 64/2003, de 23/08, com emissão da 

competente certidão.  

Da constituição/ampliação do mesmo número de compartes de prédios rústicos, não resulta o 

direito ao parcelamento físico do prédio em violação do RJUE”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou 

a presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


